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La copertina riproduce un particolare del disegno di Liam Bozzetto, classe 1 a A dell’Istituto comprensivo “Ten. Laverda”
Un grazie al Dirigente scolastico dott. Margherita Parolin per la disponibilità e alla prof. Marisa Pettenon per la preziosa collaborazione.
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Sindaco
Assessorato all’Urbanistica, Rapporti Istituzionali e Cultura 

Piera Campana riceve il martedì (ore 9,00 - 12,00, su appuntamento)

Un 2016 ricco di iniziative e opere
nche il 2016 è arrivato alle battute finali e con 
la fine dell’anno siamo giunti a metà del nostro 
mandato amministrativo. È stato un anno inten-

so, ricco di eventi, tra i quali mi piace ricordare la Rievo-
cazione Storica del 2 giugno, per l’impegno e la parte-
cipazione dei tantissimi volontari e per la cura con cui è 
stata realizzata. E poi importanti commemorazioni, come 
il decennale della scomparsa di Virgilio Scapin, nostro 
concittadino onorario, o l’Anniversario della Meloria du-
rante l’adunata Triveneta dell’ANPI. Tante riconferme, fra 
cui il grande successo della Fiera di San Martino. Diverse 
novità come Calici di stelle, il Teatro in Villa nel parco di 
Villa Laverda e Agorarte in piazza.
Molte opere pubbliche sono state avviate e già portate 
a termine, altre sono in programma; all’interno trovere-
te una tabella riassuntiva degli interventi (manutenzione 

delle scuole, sistemazione della piazza ecc.). Sono partiti 
nuovi progetti: lo Sportello Energia, Spazio Hub, Parole 
di Mamme e altri ancora. Abbiamo fatto scelte importanti 
come il Nuovo P. I. e l’accordo con COOP. La passione 
e il desiderio di porre al centro delle nostre scelte il bene 
comune ci hanno guidato. E abbiamo condiviso i valori 
cardine con tantissimi di voi, che si sono spesi e impegnati 
con generosità per il nostro paese. GRAZIE a quanti han-
no messo il proprio entusiasmo a servizio della comunità!
Con questo sentimento di gratitudine e di speranza, an-
che a nome dell’Amministrazione, desidero augurare ad 
ognuno di Voi un sereno Natale.
Che il 2017 porti a tutti nuovo slancio nella convinzione 
che, qualsiasi sfida o difficoltà ci attenda, saremo pronti 
ad affrontarla insieme.

Il Sindaco Avv. Piera Campana

A

L’Amministrazione
ringrazia

tutti gli inserzionisti
di pubblicità

che hanno permesso
la realizzazione

di questo notiziario

Vuoi ricevere direttamente sulla tua casella di posta elettronica 
le più importanti notizie dal Comune di Breganze

su eventi, nuovi servizi, lavori pubblici e altro ancora?
Iscriviti alla newsletter periodica curata dall’Amministrazione 

Comunale: vai alla sezione “Servizi on line” del sito
www.comune.breganze.vi.it e clicca su “Newsletter”

per attivare subito questo comodo servizio.

Sempre aggiornato con la newsletter del tuo Comune

Disegni di (da sin.): Andrea Carollo, Nimue Parolin e Ada Finetti dell’Istituto comprensivo “Ten. Laverda”
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Agorarte: l’arte riveste piazza Mazzini
arte scuote dall’anima la polvere accu-
mulata nella vita di tutti i giorni” scriveva 
Pablo Picasso.

Ne abbiamo fatto esperienza anche a Bregan-
ze, la seconda domenica di settembre, quando 
Piazza Mazzini si è vestita di vita, colore, mera-
viglia grazie alla creatività di 23 artisti bregan-
zesi.
Due i fotografi, Enrico Borghesan e Luciano Co-
volo, i cui scatti, riprodotti in gigantografie d’ec-
cezione, sono andati ad abbellire gli edifici del 
centro.
Ventuno i pittori che hanno emozionato il folto 
pubblico con le tecniche e i soggetti più svaria-
ti: Maria Patrizia Anzolin, Elena Brazzale, Andrea 
Patrik Carisi, Sergio Carrara, Paola Chemello, Gae-
tano De Antoni, Kristian De Antoni, Michele De An-
toni, Carlotta Faresin, Francesca Fincato, Francesca 
Gasparotto, Caterina Giuliani, Claudio Graziani, 
Maria Grazia Martina, Flora Pettinà Monti, Marika 
Piva, Arianna Poli, Daniele Saccardo, Maria Scaro-
ni, Eleonora Simeoni e Roberto Rino Simioni.
La giornata è stata arricchita dall’esibizione della scuo-
la DANZAè di Ketty Genova e da un concerto dal vivo 
a cura di Breganze Acli Arte e Spettacolo, mentre i bar 
e le gelaterie hanno proposto “aperitivi d’autore”.
La manifestazione, che vuol essere la prima edizione 

di un appuntamento biennale, è stata possibile gra-
zie alla sinergia fra gli artisti coordinati da Maria 
Grazia Martina, Le Botteghe di Breganze guidate 
da Onorina Gasparotto, la Commissione cultura pre-
sieduta da Mary Pravato e l’Assessore alle Attività 
Produttive Francesca Poncato. Un sentito ringrazia-
mento a tutti coloro che hanno contribuito al succes-
so e all’organizzazione di questa iniziativa nuova, 
che ci ha permesso di gettare lo sguardo oltre la 
quotidianità ed assaporare il gusto del bello nella 
splendida cornice della nostra bellissima ed elegan-
te piazza Mazzini.

Il Sindaco Avv. Piera Campana

L’

Via IV Novembre, 8 - 36042 Breganze (Vi) - Tel. 0445 300722

- LCD & TFT - Led display
- Tastiere in gomma siliconica e poliestere
- PCBA - Circuiti stampati
- Stampi e stampaggio particolari plastici

Dal design alla produzione

Sede Amministrazione e Sinistri - Via Cinque Martiri, 10 - Breganze (Vi)
Divisione Aziende - Via Cinque Martiri, 23 - Breganze (Vi)

Tel. 0445 873 223 - Fax 0445 300 250 - info@bozzettoassicurazioni.it

www.bozzettoassicurazioni.it
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COOP: approvato l’intervento nel P. I.
on il nuovo Piano degli Interventi, adottato nella 
seduta consiliare del 29 novembre scorso, è sta-
to avviato l’iter urbanistico per la realizzazione 

del nuovo punto vendita della COOP, che sorgerà all’in-
gresso Sud del centro storico di Breganze.
Si tratta di un’operazione accolta molto favorevolmen-
te dalla nostra Amministrazione, perché comporta due 
vantaggi: la riqualificazione urbanistica di un contesto 
che da oltre quarant’anni è in stato di abbandono e la 
ricollocazione su un’area più ampia di un punto vendita 
che ha un’importanza strategica per tutta la comunità.
Abbandonata l’idea, coltivata dalla precedente ammi-
nistrazione, di realizzare una grande rotatoria al posto 
dell’incrocio, il nuovo progetto prevede il miglioramen-
to della viabilità grazie all’installazione di un semaforo 
intelligente. Tale soluzione tecnica è motivata dalla ne-

cessità di garantire la massima sicurezza e comodità 
per gli attraversamenti pedonali, in particolare di ra-
gazzi e anziani, e dalla volontà di mantenere il centro 
a misura di pedoni.
COOP abbiamo chiesto la realizzazione di una struttu-
ra di vendita che, oltre ad essere funzionale, fosse co-
erente dal punto di vista architettonico con il contesto 
in cui si inserisce: quello di un centro storico che è uno 
dei più vivibili e gradevoli del nostro territorio. Siamo 
infatti convinti che il pregio architettonico sia importan-
te quanto il commercio ed abbiamo lavorato per rag-
giungere una convergenza con la dirigenza COOP, 
che da sempre è attenta ai valori etici, sull’importanza 
di realizzare uno sviluppo urbanistico in armonia con 
il territorio.

Il Sindaco Avv. Piera Campana

C

Tel. e Fax: 0445.874865 - e-mail: tosinluca@gmail.com

Via Calcara,  73/75 -  BREGANZE (VI )
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SPV: Breganze ha fatto sentire la sua voce
e preoccupazioni che da sempre questa Ammi-
nistrazione ha espresso sulla progettazione e 
sull’avanzamento dei lavori della SPV vengono 
purtroppo confermate dai recenti sviluppi.

Per capire meglio i motivi che erano alla base della 
nostra posizione critica è utile fare un breve riepilogo 
della storia di questa superstrada a pagamento, con 
particolare riferimento al territorio del nostro Comune.

La Superstrada Pedemontano-Veneta, con il suo trac-
ciato per lo più imposto dall’alto ai territori attraversa-
ti, taglia in due il paese di Breganze.
Secondo il progetto iniziale, che risale agli anni ‘90, 
la nuova arteria viaria avrebbe dovuto svilupparsi sul 
sedime della Strada Provinciale 111; nei fatti, invece, 
svincoli e caselli occuperanno un corridoio molto più 
ampio dell’attuale Gasparona.

Nel 2006, prima della redazione del progetto ese-
cutivo, l’Amministrazione Zanazzo inviava alla Re-
gione Veneto le proprie osservazioni sul progetto 
definitivo: consapevole dell’impatto ambientale che 
l’opera avrebbe avuto, in particolare sulle zone di 
campagna ancora comprese fra Breganze centro e 
Mirabella-Maragnole, agisce con il principale obiet-
tivo di salvare quanti più terreni agricoli dalla ce-
mentificazione. A differenza di altri enti locali, non 
chiede la realizzazione di ulteriori opere comple-

mentari che avrebbero consumato ancora più suolo.

Ciò che chiede il Comune di Breganze, in prima bat-
tuta, è l’esenzione dal pedaggio per i breganzesi sul-
la tratta Thiene-Bassano.
Ben presto, però, appare evidente che l’opera non 
è sostenibile finanziariamente con lo strumento del 
project financing: i volumi di traffico, che dovrebbero 
ripagare la spesa, sono stati sopravvalutati in fase di 
progettazione. L’ipotesi di esenzione dei residenti dal 
pedaggio, perciò, cozza contro la necessità di recu-
perare prima possibile l’enorme investimento pubbli-
co-privato fatto per l’opera.

L’Amministrazione Covolo, di fronte al diniego del 
Commissario di assicurare l’esenzione dal pedaggio, 
riesamina la posizione del Comune di Breganze e sti-
pula degli accordi con il commissario ing. Vernizzi, la 
Regione Veneto, la Provincia di Vicenza e i Comuni 
di Mason Vicentino, Molvena, Pianezze e Marostica, 
nel 2010 e 2012.
Viene individuata un’ipotesi progettuale che prevede, 
per l’intero attraversamento Ovest-Est del territorio 
comunale di Breganze, la realizzazione di una com-
plessa viabilità complanare, per cui sono necessari 
ulteriori espropri (vedi cartina sotto).

Nel 2014, al momento del nostro insediamento, ab-

L

Vecchio tracciato complanareVecchio tracciato complanare

Direzione
Thiene

Zona artigianale

AGCOM Diesel

Direzione
Bassano

Centro

Mirabella
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biamo trovato questa situazione e per due anni abbia-
mo cercato di modificarla.
Abbiamo sempre ritenuto, infatti, che la soluzione 
inserita nel progetto definitivo sia svantaggiosa per 
Breganze, per almeno tre motivi. Innanzitutto per il ter-
ritorio: la strada è lunga e tortuosa, si snoda in mezzo 
a numerosi campi, danneggiandoli irreparabilmente.
Poi dal punto di vista economico: i costi di espro-
prio, realizzazione e gestione si prospettano più alti 
di quanto non lo sarebbero con una complanare dal 
tracciato più razionale e lineare. Infine per la viabili-
tà: ha caratteristiche tali da non essere idonea al pas-
saggio di camion, corriere e mezzi agricoli.

L’attuale Amministrazione ha proposto, quindi, una 
nuova e diversa soluzione progettuale, che prevede 
la continuità della complanare in adiacenza della su-
perstrada nel tratto ad Est del ponte sul del torrente 
Astico.
Tale ipotesi, pur ritenuta valida in termini di fattibilità 
tecnico-economica, non viene accolta positivamente 
da SIS, che intravvede il rischio di una riduzione del 
traffico sulla superstrada per effetto di un’alternativa 
non a pedaggio.
Ad oggi, quindi, il Comune di Breganze è in attesa 
di indicazioni da parte della Regione del Veneto sulla 
fattibilità della modifica richiesta.

Lo scorso 6 ottobre il Comune di Breganze è stato 
chiamato a partecipare, assieme a tutti gli altri Comu-
ni coinvolti, ad un incontro a Roma presso la Corte dei 

Conti, che dal 2015 sta vagliando l’intera questione 
della Superstrada Pedemontana Veneta, sollevando 
dubbi di legittimità sulle sue modalità di esecuzione e 
sulla sua gestione contabile.
Per il tramite del Sindaco Campana e dell’Assessore 
Poncato, Breganze ha fatto sentire la propria voce.
È stata ribadita, in primis, la richiesta di esenzione 
dal pedaggio per i breganzesi nella tratta Thiene-
Bassano. È infatti assurdo che i cittadini di Breganze 
e dei Comuni limitrofi debbano pagare per utilizzare 
una strada che prima avevano gratuita e per la quale 
hanno già pagato un prezzo spropositato in termini 
di danni al territorio, all’agricoltura e alle abitazioni 
private. In subordine, qualora la richiesta di esenzio-
ne dal pedaggio venisse respinta, l’Amministrazione 
rimane ferma nel chiedere per Breganze una compla-
nare razionale e funzionale, che ponga la viabilità a 
servizio degli abitanti e non, viceversa, gli abitanti al 
servizio degli interessi economici.

Il 31 dicembre 2016 scade il commissariamento, 
mentre l’entrata in esercizio è prevista dal piano eco-
nomico e finanziario nel 2019.
A fine anno il governo deciderà se prorogare la con-
tabilità straordinaria o tornare in gestione ordinaria 
dello Stato. Tutti ci auguriamo che i lavori vengano 
portati a termine quanto prima, ma è di fondamentale 
importanza per il futuro delle nostre comunità che ciò 
avvenga nel migliore dei modi.

Il Sindaco Avv. Piera Campana

Nuovo tracciato complanareNuovo tracciato complanare

Mirabella

AGCOM Diesel

Centro

Direzione
Bassano

Direzione
Thiene
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Assessorato ai Lavori Pubblici,
Protezione Civile, Ecologia e Sport 

Sebastiano Silvestri riceve il giovedì (ore 14,30 - 16,30, su appuntamento)

www.vuoi.risparmiare.più.energia?
o “Sportello Energia Altovicentino” è un nuovo servizio 
intercomunale che, a partire da gennaio 2017, per-
metterà a tutti i cittadini di ottenere gratuitamente 

tutte le informazioni necessarie e sempre aggiornate, 
per risparmiare in bolletta e ridurre l’inquinamento prodotto 
dalla propria abitazione. Questo progetto, presentato in Au-
la Magna della Scuola Primaria lo scorso 1° dicembre, rien-
tra fra le azioni programmate nel P.A.E.S (Piano d’Azione per 
l’Energia Sostenibile), approvato dal Comune di Breganze in 
ottobre 2015, con lo scopo di arrivare a una riduzione del 
20% delle emissioni di CO2 entro l’anno 2020. Un obietti-
vo così ambizioso e “di comunità” è attuabile, naturalmente, 
solo lavorando assieme, realizzando una riduzione dei con-
sumi negli immobili comunali e nella pubblica illuminazione, 
così come nelle abitazioni private. Le nostre case sono infatti 
responsabili del 38% delle emissioni (16.977 tonnellate di 
CO2/anno): vi contribuiscono il riscaldamento invernale, la 
produzione di acqua calda e l’uso di energia elettrica.
Grazie allo Sportello Energia, tecnici esperti saranno a vo-
stra disposizione per fornire chiarimenti, dati e consulenza 
gratuita su:
- le tecnologie per aumentare l’efficienza degli edifici, rispar-
miare energia, usare le fonti rinnovabili, nonché i relativi co-
sti, vantaggi, incentivi e detrazioni fiscali;
- come aderire a un Gruppo di Acquisto Energetico e ottimiz-
zare gli investimenti in fotovoltaico, solare termico, pompe di 
calore e climatizzatori (si può risparmiare fino al 15% rispetto 
a un impianto acquistato singolarmente).
Se vuoi prendere appuntamento scrivi a sportelloenergiaal-

tovicentino@gmail.com. Per approfondimenti vai su www.
sportelloenergiaaltovicentino.it; troverai anche una pratica 
guida in 12 mosse, per riuscire a risparmiare fino a 400 euro 
l’anno. L’iniziativa è promossa, in collaborazione con Legam-
biente Veneto, dai Comuni di Breganze, Sarcedo, Zugliano, 
Thiene, Marano Vicentino, San Vito di Leguzzano, Piovene, 
Santorso, Posina, Arsiero e Tonezza.
Adottare uno stile di vita più ecocompatibile si può, 
e si deve!

L’Assessore all’Ecologia Sebastiano Silvestri

L

Lo sportello sarà aperto ogni giovedì dalle 18.30 
alle 20.00 e sarà itinerante:
1° giovedì del mese - a Santorso, presso la Casa 
del Custode di Villa Rossi.
2° giovedì del mese - a Thiene, all’Urban Center 
in piazzetta Rossi.
3° giovedì del mese - a Breganze, in Bi-
blioteca “Gabriele Boschiero”.
4° giovedì del mese - a Thiene, all’Urban Center 
in piazzetta Rossi.

Orari sportello energia

L’Ufficio Segreteria sta verificando le liste degli 
utenti che usufruiscono del servizio di illuminazio-
ne votiva nei cimiteri di Breganze e Maragnole.
Chi non avesse ancora provveduto al paga-
mento del canone avrà tempo fino a venerdì 
20 gennaio 2017. Entro lo stesso termine 
vi preghiamo, inoltre, di rivolgervi all’Ufficio 
Segreteria per verificare la vostra posizione e 
segnalare tempestivamente eventuali cambi di 
intestazione.
A partire da febbraio 2017 il sevizio rimarrà 
attivo per le sole utenze con la posizione in rego-
la. Per informazioni e chiarimenti:
Tel.: 0445 869 300
mail: segreteriacomunale@comune.breganze.vi.it

Avviso illuminazione votiva



9

L’ARPAV sui campi elettromagnetici: tutto ok!
uelle che comunemente chiamiamo antenne per 
la telefonia mobile, tecnicamente sono “stazioni 
radio base” (SRB) che mettono in collegamento 

ogni nostro cellulare con la rete, attraverso la ricezione e 
ritrasmissione di segnali a radiofrequenza (RF). Antenne e 
cellulari sono dunque parte di un unico sistema, che per-
mette a utenti in movimento di comunicare senza fili, facen-
do “viaggiare” le informazioni su onde elettromagnetiche. 
I limiti di esposizione ai campi elettromagnetici, i valori di 
attenzione e gli obiettivi di qualità sono fissati dalla legge 
dello Stato, a garanzia della salute della popolazione. La 
Regione ha il compito di regolamentare l’installazione de-
gli impianti, mentre il Comune svolge una funzione di con-
trollo e vigilanza. A fine settembre l’Amministrazione co-
munale ha dato incarico all’ARPAV (Agenzia Regionale di 
Prevenzione e Protezione Ambientale del Veneto) di effet-
tuare la misurazione del campo elettromagnetico generato 
dalle stazioni radio base, site in via Cavour e in via Città 
di Heves. I risultati del monitoraggio, effettuato dall’ARPAV 
dal 4 al 21 novembre, sono stati illustrati in un incontro 
pubblico lo scorso 28 novembre. In quell’occasione il fun-
zionario dell’ARPAV ha spiegato ai breganzesi come sono 
state effettuate le verifiche generali e puntuali ed a esposto 

le seguenti conclusioni tecniche. Il campo elettromagneti-
co totale prodotto dai tre impianti esistenti, misurato nella 
stazione di monitoraggio in via Cavour, è risultato pari a 
1 V/m medio giornaliero, con un valore massimo di 1,3 
V/m (Volt al metro). Il livello è risultato pertanto di oltre 15 
volte inferiore al limite di esposizione, stabilito in 20 V/m 
per le frequenze dei dispositivi di telefonia mobile, e am-
piamente al di sotto del valore di attenzione e dell’obiettivo 
di qualità, stabilito in 6 V/m per il campo elettrico dalla 
normativa vigente (DPCM 8/07/2003). L’Amministrazio-
ne intende proseguire nel monitoraggio dei campi magne-
tici con cadenza periodica, rendendo pubblici i dati delle 
misurazioni sul proprio sito internet non appena dispo-
nibili. È utile dire, infine, che il proprio telefono cellulare 
rappresenta una delle principali sorgenti di esposizione a 
radiofrequenze (RF). Per limitare l’assorbimento di energia 
elettromagnetica, è utile fra l’altro:
- effettuare telefonate preferibilmente in condizioni di alta 
ricezione del segnale e in zone ad alta copertura dalle reti 
di telefonia mobile;
- utilizzare sistemi a “mani libere”: auricolari e viva-voce. 
(Fonte: www.salute.gov.it)

L’Assessore all’Ecologia Sebastiano Silvestri

Q

Nella home page del Comune sarà inserito un link dove troverete informazioni sulle opere pubbliche che verranno realizzate nel nostro territorio.

N. Bene pubblico Interventi avviati nel 2016  Valore Stato attuazione Periodo esecuzione

1 Torrente Chiavone:
argini

Manutenzione
sponda destra  € 3.660  Completato Maggio 2016

2 Via Vegra
(Mirabella)

Restauro conservativo
Cappella  € 5.978  Completato Ottobre 2016

3 Ex Caserma
Carabinieri in via Scifo

Manutenzione
copertura  € 22.227  Completato Ottobre 2016

4 Strada delle Cave
(Mirabella)

Ricostruzione ponte
su roggia Brugnola  € 4.075  Completato Ottobre 2016

5 Piazza G. Mazzini:
strada di accesso

Incarico progetto preliminare
miglioramento fondo stradale  € 3.489  Completato Novembre 2016

6 Bretella stradale
Nord-Est

Incarico progetto
fattibilità tecnico-economica  € 15.225  Completato Novembre 2016

7 Torrente Chiavone:
pista ciclo-pedonale

Manutenzione
ponticello in legno  € 13.420  Completato Dicembre 2016

8 Via Cinque Martiri Incarico progetto preliminare
sistemazione aree  € 2.379  Completato Dicembre 2016

9 I.C. Laverda:
Sc. Primaria Breganze Incarico verifica sismica  € 19.032  Completato Dicembre 2016

10 Municipio Incarico progetto elimin.
barriere arch. servizi igienici  € 5.300  In corso Dicembre 2016

11 Piazza G. Mazzini Incarico progetto
sistema videosorveglianza  € 3.446  In corso Febbraio 2017

12 Ex Sede Vigili
in p.tta Poste

Incarico progetto elimin. barriere arch.
e adeg. normativa prevenzione incendi  € 7.298  Progetto preliminare ** Aprile 2017

13 I.C. Laverda:
Sc. Secondaria

Costruzione rampe accesso
aule piano interrato  € 50.000  Progetto definitivo - da appaltare Febbraio 2017

14 I.C. Laverda:
Sc. Secondaria

Rifacimento
tetto palestra  € 115.000  Progetto esecutivo - da appaltare Giugno 2017

15 I.C. Laverda:
Sc. Secondaria

Rifacimento
pavimentazione palestra  € 50.000  Progetto esecutivo - da appaltare Giugno 2017

16 Estensione rete fognaria Realizzazione della rete fognaria su Via Zabarella
e Via San Felice ad opera di Avs  € 175.000 In coeso - finanziato interamente

con la tariffa S.I.I. Febbraio 2017

17 Ex Magazzini Comunali
in via Maglietta

Recupero area con ricavo
sala polivalente a prevalente uso scolastico  € 1.200.000  Progetto esecutivo - da appaltare Ottobre 2018

18 Via Olmo Spostamento pali
pubbl. illum. e telefono  € 2.600 Affidato In attesa

di comunicazione
* Cofinanziameto Consorzio Pedemontano Brenta - ** Ottenuto contributo Regionale di € 56.295

Tabella opere pubbliche 2016
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Assessorato all’Associazionismo
e Servizi Sociali

Monia Spinello riceve il martedì (ore 14,30 - 16,30, su appuntamento)

Associazioni di volontariato sociale: risorsa inestimabile
’era una volta la famiglia estesa, che comprendeva più 
generazioni e si prendeva cura dell’individuo in modo 
condiviso, dalla nascita alla morte… Oggi i tempi sono 

cambiati e le famiglie, pur rimanendo il cuore pulsante della nostra 
società, si organizzano secondo stili di vita diversi, anche in fun-

zione delle esigenze lavorative e dei mutamenti sociali. Il dovere e 
il desiderio di occuparsi nel modo migliore di figli, anziani, familia-
ri con difficoltà, sono rimasti, ma in molti casi è venuta meno quella 
“rete di salvataggio” che era la comunità dei parenti. Inoltre, la 
crisi economica che stiamo sperimentando da anni ha posto molti 
in condizioni di disagio.

Come Amministrazione comunale, stiamo lavorando su diversi 
fronti per dare alle famiglie il sostegno di cui hanno bisogno. Sti-
molandole a fare rete in un’ottica di aiuto reciproco; attivando 
processi di cambiamento attraverso progetti mirati; intervenendo 
direttamente, laddove si rende necessario, attraverso i Servizi So-
ciali ora riorganizzati su base sovracomunale.
A coadiuvare il Comune in questo delicatissimo compito, ci sono 
le associazioni operanti nel sociale, inestimabile risorsa del nostro 
paese.

Per esempio, Breganze Solidale Onlus, nata nel 1999 dall’i-
niziativa di alcuni genitori. “La disabilità non va considerata un 
limite”, questa la filosofia che ispira il loro costante servizio alle 
persone con handicap, che include, fra l’altro, l’organizzazione 
di attività ludiche (nuoto, sci, ippoterapia, motoria) e il trasporto 
scolastico e sociale. Tale servizio viene svolto in base ad un’ap-
posita convenzione, avvalendosi di un pulmino comunale (donato 
da privati) attrezzato per carrozzine e guidato a titolo gratuito da 
volontari esperti.

E ancora, il Gruppo Alpini che da diversi anni rende possibile il 
quotidiano servizio di sorveglianza in entrata e uscita dalle scuole, 
collabora al nuovo servizio di Piedibus, assieme con le ACLI e il 
Comitato Genitori, e si è reso disponibile anche per il controllo 
degli accessi al monte di Santa Lucia e la tutela del sacello.
Altra fondamentale realtà associativa è il GRC Solidarietà che, 
oltre a svolgere una preziosissima attività di raccolta e recupero 
dei rifiuti, con il ricavato finanzia da sempre progetti di aiuto a 
livello locale, oltre che internazionale. Fra le recenti iniziative ricor-
diamo “Mettiti in gioco”, la proposta di tirocinio formativo rivolta 
ai disoccupati o cassaintegrati, con l’obiettivo di ridare dignità alla 
persona mediante il lavoro, portato avanti in sinergia con l’ULSS 4 
e la Provincia di Vicenza.

Inoltre, ogni mese si riunisce un tavolo di lavoro per l’analisi del-
le problematiche sociali, cui partecipano, oltre ai già citati GRC 
e Breganze Solidale, anche Sankalpa Onlus, lo Sportello STRADE 
(Servizio Territoriale Relazione di Accompagnamento nella Difficoltà 
Economica) della Caritas Diocesana, la S. Vincenzo, Percorsi Soli-
dali e le Parrocchie di Santa Maria Assunta e S. Francesco di Paola.

Ogni associazione offre il suo aiuto alla comunità nei modi che le 
sono più propri, con viveri, beni usati, servizi di supporto morale, 
logistico e la lista potrebbe continuare all’infinito.
Un plauso ai tantissimi volontari che danno il proprio 
contributo in modo composto, umile, gratuito e disin-
teressato!
È anche grazie all’intreccio instancabile delle vostre forze, idee, 
iniziative di solidarietà ad ogni livello, che Breganze è ancora, 
nonostante tutte le difficoltà, una comunità accogliente, coesa, 
umana e vivibile.

L’Assessore all’Associazionismo Monia Spinello

C

Orario di apertura al pubblico

Le Assistenti Sociali ricevono su appuntamento
Telefonando al numero: 0445/873200

 BREGANZE LUGO
 Via Castelletto, 54 Piazza XXV Aprile, 28

Lunedì 10.00 / 12.30 10.00 / 12.30  

Martedì 17.00 / 18.30 / 

Mercoledì 9.00 / 12.30 /

Giovedì 10.00 / 12.30 8.30 / 12.30
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Appuntamento mensile per mamme e bambini da 0 a 3 anni
ettere al mondo un figlio ti cambia la vita. 
Diventi mamma. Diventi papà. E da quel 
momento in avanti lo sarai per sempre. 

Esistono molte proposte, anche nel nostro territorio, 
per prepararsi a questo straordinario evento, sia co-
me donna che come coppia: corsi preparto, incontri 
con esperti, attività ginniche e in acqua.
Tuttavia, quando dalla teoria si passa alla pratica, l’e-
sperienza può rivelarsi molto diversa da come te l’eri 
immaginata, o semplicemente più complessa e tosta.
Per dare un sostegno ai genitori in questa partico-
lare fase, in cui tutto è nuovo e delicato, è nato il 
progetto “Parole di mamme”, promosso 
dalle ACLI con il patrocinio dell’ULLS 4 e del 
Comune di Breganze.
Si tratta di una sorta di gruppo di auto mutuo aiuto, 
accompagnato da persone qualificate che mettono a 
disposizione le proprie competenze per offrire spunti, 
chiarire dubbi, trovare insieme soluzioni concrete.
L’appuntamento è ogni primo sabato del me-
se, dalle 10.00 alle 11.30, nella biblioteca co-
munale.
L’attività del gruppo è partita ad ottobre e si sono già 
tenuti tre incontri: “Genitori di giorno e di notte” con 
Antonella Pierobon, consulente della Lega del Latte; “Let-
tura ad alta voce per i bambini da 0 a 3 anni” con il 
gruppo LaAV di Breganze; “Il sentirsi sola della giovane 
madre” con lo psicologo e psicoterapeuta Guido Savio. 
I temi e gli esperti per gli incontri del nuovo anno verran-
no individuati secondo gli interessi delle partecipanti. Si 
sta inoltre valutando l’opportunità di invitare “mamme 
esperte”, che raccontino la propria esperienza di vita, i 
problemi affrontati, le conquiste fatte.
L’iniziativa, che finora ha visto la partecipazione di una 
quindicina di mamme, si è resa possibile grazie ad un 
circolo virtuoso, che ha coinvolto su base volontaristica 
e gratuita diverse persone.
Chi ha allestito gli spazi con materassi in gomma piu-
ma, per far gattonare e giocare i bambini.
Chi ha regalato i fasciatoi, per adattare i servizi igienici 

a misura di neonato. Chi coordina le attività del gruppo 
e si fa promotore del progetto sul territorio.
A ciascuno va un sentito ringraziamento, con l’augurio 
che sempre più donne possano regalarsi questo momen-
to, per stare insieme con il proprio bambino in compa-
gnia di altre mamme.
“Trovo che sia un’occasione d’oro - racconta Ma-
riangela -, per condividere i tuoi pensieri di mamma 
senza l’imbarazzo di sentirti giudicata, con la tran-
quillità che chi ti ascolta ti capisce perché è nei tuoi 
stessi panni. Ed è a portata di tutti, perché comple-
tamente gratuito, compresa la consulenza 
degli esperti.
In più, vengono date informazioni preziose sui ser-
vizi per l’infanzia offerti a Breganze: asili nido, 
scuole materne, contributi comunali per i pannolini 
ecologici, servizio baby-sitting dell’ACLI, servizi bi-
bliotecari per i più piccoli e altro ancora”.
Il prossimo incontro è fissato per sabato 14 gennaio 
2017 con le psicologhe Valentina Sasso e Anna Maria 
, Bortoloso, sul tema “Giocare per crescere”.
Per qualsiasi informazione: cell. 333/6870642
circoloaclibreganze@gmail.com.
La partecipazione è libera e gratuita anche per le mam-
me non residenti a Breganze. PASSAPAROLA!

L’Assessore ai Servizi Sociali Monia Spinello

M
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Assessorato alle Attività produttive,
Promozione del territorio, Edilizia privata

Francesca Poncato riceve il giovedì (ore 14,30 - 18,30, su appuntamento)

Spazio HUB a Thiene: che impresa!
apita di avere un’idea bril-
lante, ma mancano i mezzi 
o gli spazi per realizzarla.

Oppure da anni hai un sogno nel 
cassetto, ma stai ancora aspettan-
do le condizioni ottimali per con-
cretizzarlo.
Insomma, non è facile partire da 
zero e creare un’impresa. Ci vo-
gliono gli ingredienti giusti. E devi 
sentirti pronto.
Spazio HUB, l’incubatore d’idee 
e acceleratore d’impresa, colloca-
to all’Urban Center di Thiene (Via 
Roma 26), può darti una mano 
nel primo step verso lo sviluppo di 
un’attività autonoma, creativa e al passo coi tempi.
Avviato a marzo 2016 dal Comune di Thiene in col-
laborazione con Confartigianato Vicenza, cooperati-
va sociale La Esse e con il contributo della Camera di 
Commercio, questo progetto vede il sostegno di diver-
se altre Amministrazioni comunali: Breganze, Fara Vic.
no, Lugo di Vicenza, Marano Vic.no, Sarcedo, Villa-
verla e Zugliano.
Le opportunità di orientamento, accompa-
gnamento e sostegno rivolte soprattutto ai 
giovani, ma non solo, sono state presentate in bi-
bliosala a Breganze il 7 settembre scorso.
Alla serata, dal titolo “Trasformare le idee, competenze 
e passioni in opportunità di lavoro e sviluppo”, hanno 
partecipato il segretario mandamentale di Confartigia-
nato Farinea ed il Sindaco Campana, oltre ad un pub-

blico interessato e partecipe di giovani e adulti, che 
hanno evidenziato l’utilità del progetto.
Fra l’altro c’è il laboratorio orientativo “Spazio LAB” 
(presso Villa Fabris in via Trieste 43 a Thiene), che in 
3 incontri gratuiti può aiutarti a capire se la tua idea è 
buona, come tradurla in un modello di business soste-
nibile e quali sfide ti aspettano.
Per informazioni ed iscrizioni:
mail info@spaziohub.com - tel: 333 / 9058100.
Per scoprire tutti i servizi offerti vai su www.spaziohub.
com o rivolgiti liberamente a Spazio Hub, chiamando il 
n. 328 / 9507308 per fissare un colloquio individuale; 
più di 60 aspiranti imprenditori lo hanno già fatto!
L’iniziativa è rivolta anche a chi ha già un’impresa e 
vuole innovarsi, usufruire di consulenze o costruire nuo-
ve reti di collaborazione.

C

BREGANZE (VI)
Tel./Fax 0445 873081

Cell. Lino: 338 2418242
Cell. Enrico: 333 2280866

e Pellet
Via Gasparona, 38
36042 Breganze (Vi)

Tel. 0445 874235
e-mail: info@bianchilegna.it

www.bianchilegna.it
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Mega HUB di Schio
A completamento delle attività proposte 
dallo spazio HUB di Thiene, c’è il Mega 
HUB di Schio: un “coworking manifatturie-
ro e formativo”, gestito dalla cooperativa 
sociale scledense Samarcanda Onlus.
In altre parole un luogo aperto, situato in 
via Paraiso n. 60 a Schio (nella sede dello 
storico maglificio Sartori), attrezzato con 
macchinari, materiali, dotazioni d’ufficio e 
tutto ciò che ti serve per lavorare in sicu-
rezza, condividere idee con professionisti 
e freelance, realizzare prototipi o seguire 
corsi pratici, affiancati da tutor.
È possibile accedere al coworking 7 
giorni su 7 dalle 8 alle 22.
Ai coworkers sono garantiti: connessione internet e uso 
stampanti, armadietto personale con chiave, utilizzo 
di area relax e cucina, partecipazione a conferenze 
e seminari sull’imprenditorialità, uso di Fablab tramite 
crediti e uso gratuito della sala riunioni.
Sono partner del progetto: i Comuni aderenti alla re-
te delle politiche giovanili dell’Alto Vicentino, l’Ulss 4 
Alto Vicentino, la Regione Veneto, la Fondazione Cari-
verona, Confartigianato Vicenza, Microfinanza, l’As-
sociazione Avilug, l’Associazione Makeplus, gli Istituti 

scolastici scledensi ed alcune imprese del territorio.
Vai sul sito www.megahub.it e dai un’occhiata alla va-
rietà delle proposte: Design & Fablab, Officina e fale-
gnameria, corsi Web e E-commerce, sala conferenze, 
attività formative volte alla crescita personale e allo svi-
luppo dell’imprenditoria, e molto altro ancora.
Puoi visitare la struttura il lunedì, il mercoledì e il vener-
dì dalle 9 alle 12, registrandoti con una e-mail a:
info@megahub.it.

L’Assessore alle Attività Produttive
Francesca Poncato

aperto 7 sere su 7

FACCIAMO LE COSE CON AMORE

dal 1939
TRADIZIONE E QUALITÀ

DOTT. CLAUDIO PIGATO
Fi s i o te rap i s ta

FISIOKINESITERAPIA
e TERAPIA MANUALE

Via G. Marconi, 13 - BREGANZE (VI)
Cellulare: 335-6779407

BREGANZE - Piazza Mazzini, 41 - Tel. 0445/300309
THIENE - Viale Vittorio Veneto, 16 - Tel. 0445/370822

SCHIO - Viale Santa Croce, 47 - Tel. 0445/530633

GASPAROTTO BRUNO
& FIGLI sas
Assicurazioni dal 1987
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Vice Sindaco - Assessorato ai Servizi scolastici,
Personale, Bilancio e Finanziamenti Europei

Francesco Crivellaro riceve il giovedì (ore 14,30 - 18,30, su appuntamento)
e il venerdì (ore 16,30 - 18,30, su appuntamento)

La scuola al centro: più spazio per i ragazzi
a nostra Amministrazione ha sempre posto la 
scuola al centro della propria attenzione e azio-
ne concreta, fin dai primi mesi del suo manda-

to. Nell’estate del 2014 abbiamo rifatto le coperture 
della Scuola Primaria di Breganze danneggiate dalle 
eccezionali grandinate. In autunno del 2014 abbia-
mo provveduto all’insonorizzazione delle sale mensa 
nelle Scuole dell’Infanzia a Breganze e Mirabella. In 
primavera del 2015 abbiamo installato climatizzatori 
e tende frangisole nell’Infanzia del capoluogo.
A Maragnole la Scuola dell’Infanzia è stata dotata di 
connessione Internet Wi-Fi. Abbiamo poi messo mano 
all’impianto termoidraulico della Scuola Primaria di 
Breganze, installando una moderna caldaia a con-
densazione.
Nel 2015 sono stati completamente rifatti gli spoglia-
toi, con annesse docce e servizi igienici, della Scuola 
Secondaria. A Mirabella è stata realizzata una nuova 
uscita con rampa e scala di servizio sul lato sud della 
Scuola dell’Infanzia.
Quest’autunno è stata avviata la verifica tecnica 
della vulnerabilità sismica delle scuole, i cui risultati 
verranno resi noti appena disponibili. Intanto, sono 
già stati progettati degli interventi di coibentazione e 
sostituzione degli infissi, per essere pronti a parteci-
pare ai prossimi bandi di finanziamento pubblico per 
l’efficientamento energetico. In giugno 2017, presso 
la palestra della Secondaria, inizieranno i lavori di 
rifacimento del tetto, nonché la posa di una nuova 
pavimentazione di tipo ammortizzato in legno.
Già in primavera verranno realizzate delle rampe per 
disabili di accesso ai locali seminterrati, dove sarà 
ricavato un nuovo laboratorio multimediale e multidi-
sciplinare.
Presto, inoltre, approveremo il progetto esecutivo del-
la nuova sala polivalente a prevalente uso scolastico, 
che verrà costruita secondo criteri di massima efficien-
za energetica ed acustica, recuperando la cubatura 
degli ex magazzini comunali.
Quest’opera darà risposta alle richieste pervenute 
dal mondo della scuola e dell’associazionismo di una 
struttura appunto polivalente, che possa essere utiliz-
zata sia come aula magna per la Secondaria, sia co-

me sala concerti per l’indirizzo musicale, o per ogni 
altro evento pubblico che coinvolga la popolazione. 
Sarà un nuovo spazio di aggregazione di capienza 
intermedia (circa 220 posti), dall’architettura funzio-
nale e collocata in una posizione strategica dell’area 
dedicata ai servizi scolastici.
Grazie alla viabilità ciclopedonale di collegamento 
fra i vari plessi, sarà accessibile in comodità e sicu-
rezza dagli alunni, andando ad arricchire l’offerta 
didattica del polo scolastico.
Oltre che nelle opere pubbliche, la nostra attenzione 
per la formazione si è concretizzata in un costante 
monitoraggio dei servizi comunali di trasporto e men-
sa (fra l’altro è stato ricostituito il comitato di vigilanza 
dei genitori). Svariate sono state le forniture di mate-
riali o attrezzature, in risposta a bisogni speciali degli 
alunni con difficoltà.
Gli interventi di manutenzione ordinaria sugli im-
mobili scolastici sono costanti e tempestivi. A ciò va 
aggiunto il lavoro di enorme valore culturale portato 
avanti dalla Commissione Cultura in sinergia con l’I-
stituto Comprensivo per sostenere numerosi progetti 
sull’ecologia, l’arte, la lettura ecc.
Altra mirabile iniziativa è stata l’avvio del Piedibus. 
Siamo convinti che “investire” nei giovani, nelle atti-
vità e negli spazi a loro dedicati, oltre ad essere una 
responsabilità morale per noi adulti e amministratori, 
sia anche la cosa più saggia e lungimirante da fa-
re, in un mondo che pone sfide sempre più difficili 
e richiede cittadini sempre più formati e competenti. 
Crediamo che si debba ancora avere il coraggio di 
sviluppare progetti ambiziosi, come furono in passato 
le scuole medie o gli impianti sportivi. La nuova sa-
la polivalente darà giusto pregio e nuovo ossigeno 
alla vita della comunità, riqualificando l’ingresso Est 
al paese lungo la viabilità principale, in un’area che 
andava per forza recuperata.
I bambini e i ragazzi di oggi con le loro famiglie, 
le associazioni e le future generazioni ne trarranno 
sicuramente beneficio.

L’Assessore ai Servizi Scolastici
Francesco Crivellaro

L



SPECIALE

“La cultura e le istituzioni: questi i due piani di azione 
sui quali dobbiamo muoverci. Quello culturale e sociale, 
e poi quello normativo e istituzionale...
 Ma so bene che nessuna nuova norma ha senso se non 
cammina insieme ad un profondo cambiamento del 
nostro modo di pensare, parlare, guardare.
Parto da qui, dunque, dal livello culturale.
Perché il rispetto della donna è un fatto che passa anche 
dall’uso della lingua e dell’immagine.
 E’ necessaria la collaborazione con la scuola proprio su 
questo tema. Perché c’è bisogno di far crescere i nostri 
ragazzi anche nella capacità di decifrare i messaggi dei 
media, di “smontare” gli spot e i programmi dei quali 
sono intensi consumatori. C’è bisogno di ragionare 
insieme a loro sul modello di donna-oggetto che dallo 
schermo insistentemente viene proposto. Anche per que-
sta via si può insegnar loro il rispetto delle coetanee ed 
evitare che diventino adulti violenti. Perché, se la donna 
viene resa oggetto, da lì alla violenza il passo è breve.”

 Laura Boldrini, Presidente della Camera dei Deputati

“Apriamo il giornale con trepidazione ogni mattina, 
sapendo purtroppo che a giorni alterni, saremo messi 
di fronte alla notizia di una giovane donna che avendo 
detto no a suo marito, al suo fidanzato, al suo amante, è 
stata trucidata. Ieri, oggi, domani. 
Le spiegazioni sono tante, ma certo hanno a che vedere 
con il modo in cui la cultura di massa tratta le donne. 
Con l’incapacità di insegnare ai bambini ad avere ri-
spetto per l’altro. L’idea arcaica che Io ti amo e quindi ti 
posseggo è ancora moneta corrente e costituisce la base 
di molti, troppi rapporti sentimentali.”

 Dacia Maraini, scrittrice.

NO ALLA VIOLENZA CONTRO LE DONNE

NO VIOLENCE AGAINST WOMEN

NON À LA VIOLENCE CONTRE LES FEMMES

NEIN ZU GEWALT GEGEN FRAUEN

NO A LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES

NÃO À VIOLÊNCIA CONTR

NEIN ZU GEWALT GEGEN FRAUEN

NO A LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES

فنعلا فقو
NÃO À VIOLÊNCIA CONTRدض 

NO ALLA VIOLENZA CONTRO LE DONNE

NO VIOLENCE AGAINST WOMEN

NON À LA VIOLENCE CONTRE LES FEMMES

NEIN ZU GEWALT GEGEN FRAUEN

 LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES

فنعلا فقو
رملا دض 

ةأ
NÃO À VIOLÊNCIA CONTRA AS MULHERES

VIOLENZA CONTRO LE DONNE

NO VIOLENCE

NON À LA VIOLENCE CONTRE LES FEMMES

NEIN ZU GEWALT GEGEN FRAUEN

VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES

فنعلا 
رملا دض 

ةأ
NÃO À VIOLÊNCIA CONTR

GIORNATA INTERNAZIONALE

CONTRO
LA VIOLENZA SULLE DONNE

l'Assemblea Generale delle Nazioni Unite nel 1999 ha designato il 25 novembre 

GIORNATA INTERNAZIONALE
CONTRO LA VIOLENZA SULLE DONNE

1522Disponibile in più lingue
per il sostegno e l’ascolto di donne vittime di violenza

Numero  gratuito
attivo tutti i giorni
per 24 ore al giorno

Commissione Cultura
ISTITUTO ISTRUZIONE SUPERIORE

ANDREA SCOTTON

A.S.D. TENNIS

COMUNALE BREGANZE

NO ALLA 

25
NOVE
MBRE
25 NOVEMBRE

26
Novembre
BREGANZE

Sabato

Hanno aderito: Hockey, Calcio, Pallavolo, Pattinaggio, Basket, Tennis e Le Botteghe di Breganze 

Ricorderanno la giornata giocando con il nastro bianco 
               al braccio in segno di solidarietà

leggeranno delle brevi r essioni

Dal 21 al 26 novembre in biblioteca sarà allestita una mostra di libri sul tema 

Calcio Breganze  
ore 17.30 - Campo sportivo  

Pallavolo 
ore 17.00 - Centro giovanile

Hockey Breganze durante la partita di EUROLEGA  
ore 21.00 - Palaferrarin

L ’Amministrazione Comunale invita la cittadinanza alle seguenti iniziative:

All’inizio di ogni partita gli studenti dell’Istituto Scotton
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Sabato 26 novembre durante le partite i giocatori di pallavolo, hockey e calcio 
hanno giocato con un nastro bianco al braccio in segno di solidarietà.
Gli studenti dell’IPSIA “Scotton” hanno letto un messaggio prima delle partite.

La Convenzione di Istanbul è 
una convenzione del Consi-

glio d’Europa, “il primo 
strumento internazionale 
giuridicamente vinco-
lante che crea un qua-
dro giuridico completo 
per proteggere le don-

ne contro qualsiasi for-
ma di violenza”. In Italia 

è stata approvata all’una-
nimità dalla Camera e dal 

Senato che hanno convertito il 
testo in legge il 19 giugno 2013.
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Per le donne tra i 15 e i 44 anni la violenza
è la prima causa di morte e di invalidità: ancor più del cancro,
della malaria, degli incidenti stradali e persino della guerra.

(Da una ricerca della Harvard University (2003) ripresa dall’ONU)

Le ragazze della pallavolo Towers di Breganze

Le squadre di Hockey nella partita di Eurolega con la presenza del Sindaco Piera Campana e Denise dell’Istituto Scotton di Breganze



Grazie a Giuseppina, Patrik, Denise e Viviana, studenti
dell’Istituto “Scotton” di Breganze, che hanno letto il messaggio prima delle partite:

“La Giornata contro la violenza sulle donne
serve a non far sentire sole le vittime di questi abusi e a dire NO
ad ogni forma di prepotenza nei confronti del genere femminile.

Le donne dovrebbero essere libere di muovere i loro passi nella vita 
SENZA PAURA.”
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SPECIALE

“La violenza contro le donne è 
la più vergognosa violazione 
dei diritti umani.
Non conosce confini 
geografici, culturali 
o di stato sociale. 
Finché continuerà, 
non potremo
pretendere di
realizzare un vero 
progresso verso
l’uguaglianza,
lo sviluppo e la pace.”

(Kofi Annan)
I ragazzi del calcio di Breganze

Le squadre di Hockey nella partita di Eurolega con la presenza del Sindaco Piera Campana e Denise dell’Istituto Scotton di Breganze



Non solo il 25 novembre; non solo perché alla TV o nei quotidiani troviamo slogan ed immagini toc-
canti in occasione della Giornata Internazionale contro la Violenza sulle Donne. Dobbiamo dire 
“Basta alla violenza!” ogni giorno, come le tante associazioni presenti a Breganze che hanno deciso 
di lavorare assieme per sensibilizzare il territorio al quale appartengono. Si tratta di associazioni culturali, 
socio-educative e sportive, attente alle situazioni di fragilità, spesso nascoste, che abitano il nostro paese e 
che, con l’occasione, hanno imparato a fare rete, promuovendo l’attivazione di una comunità accogliente 
e diffondendo una cultura dell’attenzione e della prevenzione. Il territorio di Breganze si è rivelato ancora 
una volta ricco di esperienze e idee da condividere: Associazioni sportive, la Biblioteca, la Commissione 
Cultura, le Botteghe di Breganze e la Struttura di accoglienza per donne e minori di Villa Savardo si sono 
impegnate per sensibilizzare le persone con un messaggio profondo e ricco di speranza. Le riflessioni di 
questi ragazzi e ragazze fanno ben sperare in un futuro più equo, ma per riuscirci hanno bisogno anche 
di adulti attenti e credibili che, quotidianamente, camminino al loro fianco.   

È importante l’assunzione di responsabilità da parte delle Isti-
tuzioni politiche e amministrative su questi temi, ma queste morti e 
queste violenze, troppo frequenti e tragiche, riguardano anche NOI.

Ci ricordano la responsabilità di ognuno nel “prendere la parola” per 
denunciare ogni violenza, sostenendo chi ne è vittima, e l’impe-
gno a costruire le nostre relazioni nel rispetto reciproco.

Hanno collaborato all’iniziativa: l’Assessorato alla Cultura e allo Sport, la Commissione Cultura, Villa 
Savardo, la Biblioteca “G. Boschiero”, le Associazioni sportive, le Botteghe di Breganze e gli studenti dell’
IPSIA “Scotton”. Un grazie particolare alle docenti dell’indirizzo Moda per la preziosa disponibilità.18
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Protezione Civile in azione a Borca di Cadore
al 18 al 26 giugno 2016 una nostra squadra 
di 4 volontari ha partecipato per il sesto an-
no consecutivo all’intervento di sorveglian-

za e monitoraggio di una frana in località Cancia, 
nel Comune di Borca di Cadore. Fra le numerose 
frane che scendono dal monte Antelao sulla strada 
Alemagna e che possono staccarsi in occasione di 

violenti fenome-
ni temporaleschi, 
questa di Cancia 
è una colata par-
ticolarmente peri-
colosa perché si 
dirige direttamen-

te verso il paese di Borca. Nel 
2009, infatti, uno smottamen-
to aveva investito una casa e 
provocato due vittime. Da al-
lora la Provincia di Belluno, in 
collaborazione con il sistema 

di Protezione Civile Regionale, ha istituito un servi-
zio di sorveglianza e monitoraggio attivo da giugno 
a settembre; per tale servizio vengono impegnati va-
ri gruppi di volontari della Regione Veneto, in turni 
settimanali. Durante la permanenza il nostro gruppo 
ha svolto diversi compiti. Oltre ad eseguire i rilievi 
previsti e testare le attrezzature in dotazione e la 
segnaletica di emergenza (Sistema radio e GPS), 
è stata effettuata una prova radio con la sala ope-
rativa della Provincia di Belluno. Sono inoltre state 
controllate le attrezzature presenti nel modulo posi-
zionato sulla colata e, in notturna, un’esercitazione 
di controllo della frana grazie ad una potente fotoe-
lettrica. Durante la settimana tutti i fenomeni tempo-
raleschi sono stati tenuti sotto controllo tramite P. C. e 
tablet collegati con il radar meteo. I volontari, grazie 
a corsi di formazione specifici e ad anni di espe-
rienza, sono in grado di intervenire tempestivamente 
ed attivare le procedure di emergenza previste, atte 
a tutelare la popolazione residente e gli ospiti. Nel 
corso della settimana siamo stati ricevuti dal Sindaco 
Bortolo Sala e dall’Assessore competente di Borca; 
all’incontro era presente anche il nostro Assessore 
alla Protezione Civile Sebastiano Silvestri. Al termine 
della settimana a tutti i volontari è stato consegnato 
un attestato di partecipazione.

D

A g e n z i a

S A L Z A N O
V i c o l o  S .  G i u s e p p e ,  1 5

B r e g a n z e

Te l e f o n o  0 4 4 5  3 0 0 277
M o b i l e  3 4 9  5 4 0 277 3
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Era il 2006 e “Famiglie insieme”, raccogliendo l’e-
redità della Caritas Breganze, si costituisce in Asso-
ciazione Onlus.
Mission: solidarietà verso i bambini del dopo Cher-
nobyl, accoglienza ed accompagnamento nel viag-
gio della vita. E poi altro ancora: l’aiuto ad una 
missione OMG a Vilcabamba (Perù), i bambini da 
curare nelle loro malformazioni fisiche, progetti lo-
cali ed internazionali in rete con altre associazioni 
del territorio.
Ad ottobre il convegno e le mostre fotografiche a 
Villa Savardo e in Biblioteca hanno chiarito che il 

problema del dopo Cher-
nobyl è vivo e ben pre-
sente e che la solidarietà 
ha ancora un senso.
Per “Famiglie insieme” è 
stata l’occasione per rin-
novarsi nel ripensamento 
della propria missione. 
Forza ed energia per il 
tanto che rimane da fa-
re nei prossimi anni… 
è questo lo slancio… è 

questa la sfida dell’as-
sociazione.
E come dice il Presi-
dente Gianbenedetto 
Anzolin: “Non cer-
chiamo il “molto” di 
pochi, ma il “poco” di 
tutti. Questa è la soli-
darietà”.   
Illia, Vitaly, Masha, 
Lisa, Michele e tanti 
altri ringraziano e, se 
vuoi, ti attendono nel-
la grande famiglia di 
“Famiglie insieme”.

Decennale di “Famiglie Insieme”
Uno sguardo al passato, uno slancio verso il futuro

䌀愀渀琀椀渀愀 䈀⸀ 䈀愀爀琀漀氀漀洀攀漀 搀愀 䈀爀攀最愀渀稀攀
嘀椀愀 刀漀洀愀 　　Ⰰ 䈀爀攀最愀渀稀攀 ⠀嘀䤀⤀

吀攀氀⸀ 　㐀㐀㔀 㠀㜀㌀㈀

Un mondo
di voci
per Illia

“Aggiungi
il tuo anello
alla nostra

catena
di solidarietà”

Iban:
IT 92 D 

08807 60380 
000000800801
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opo più di vent’anni di volontariato attivo a 
sostegno delle popolazioni del Sud del mon-
do, appoggiando e prendendo parte alle 

iniziative sponsorizzate da Altromercato, l’Associa-
zione di Breganze per il commercio equo “L’Albero 
del pane” propone oggi nella sua gamma di prodot-
ti anche le specialità delle Eccellenze gastronomi-
che italiane che hanno scelto di operare nel rispetto 
dei valori della solidarietà, dell’inclusione sociale e 
della sostenibilità. Solidale Italiano è la linea che 
Altromercato ha lanciato nel 2014, per promuove-

re esperienze virtuose italiane che producono cibo 
etico e biologico, e che nel corso di questi due anni 
ha già riscosso molto successo non solo tra i clien-
ti abituali della Bottega, ma anche verso un nuovo 
pubblico sensibile a tali tematiche.
Oltre agli articoli della più conosciuta “Libera. As-
sociazioni, nomi e numeri contro le mafie”, tra i 
prodotti del Solidale Italiano presenti nella Bottega 
di Breganze si possono trovare le olive e il pomo-
doro di Pietra di scarto (Puglia), una cooperativa 
che lavora le terre confiscate alla mafia, la pasta e 

le lenticchie da agricoltura biologica della coope-
rativa Girolomoni (Marche) e la linea di pasticceria 
firmata Banda Biscotti, un progetto di lavoro per ar-
tigiani in cerca di riscatto dei laboratori della Casa 
Circondariale di Verbania (Piemonte).
I prodotti del Solidale Italiano non sono solamente 
genuini e buoni per chi li acquista, ma ognuno di 
essi racconta storie di amore per la terra, di rispetto 
per le persone e per l’ambiente che ci circonda.
L’attenzione al valore del lavoro nasce da un ap-
proccio produttivo diverso e più attento rispetto a 

quello convenzionale, rivolto maggiormente al be-
nessere che al profitto.
L’attività della Bottega “L’Albero del pane“ rinnova 
dunque la sua offerta con questa linea di prodotti 
Bio “Made in Italy”, aggiornandosi costantemente 
e mantenendo allo stesso tempo la sua principale 
missione di sensibilizzazione verso le tematiche del 
commercio solidale. I clienti, acquistando tali pro-
dotti, non scelgono solamente la qualità, ma diven-
tano attori fondamentali nella valorizzazione di una 
processo produttivo equo e sostenibile.

Mercatino Equo-Solidale a sostegno del Made in Italy Bio

D 

INCENTIVES & TRAVEL - AGENCY

Capozzo Viaggi
CAPOZZO VIAGGI S.R.L.

36042 BREGANZE (VI) • Via Castelletto, 49
Tel. 0445 300730 (R.A.) • Fax 0445 300733
in fo@capozzo.com •  www.capozzo.com
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Rassegna “Senza orario senza bandiera”

Via Scandolare 36040 Salcedo (Vicenza)
Telefono: 0445 300499 - www.unicnet.com
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“Acli Arte e Spettacolo” - Scuola di musica “I. Brian”
Anche quest’anno le attività dell’associazione “Bre-
ganze Acli Arte e Spettacolo” continuano con l’entu-
siasmo di sempre.
Oltre ai tradizionali corsi di strumento, rinnovati con 
alcuni cambi di docenti, continuano i corsi di musica 
d’insieme da cui è nata un’orchestra di giovani talen-
ti che si esibisce ottenendo calorosi consensi.
Un cambio c’è stato nella direzione artistica: dopo 
l’impronta data dalla dedizione di Giovanni Lubian, 
ora il compito di continuare nel suo solco e di dare 
nuove stimolazioni è di Elisabetta Cuman.
A gennaio inizierà un corso di “Danze dal mondo” 
con Silvio Lorenzato, esperto di storie e tradizioni 

della danza popolare. Continua e si rinnova anche 
la collaborazione con Arianna Barausse, che propo-
ne diverse attività per il benessere personale in un 
ambiente dedicato e curato nei dettagli (www.hari.
yoga).
La scorsa estate la scuola ha proposto due importanti 
attività: un centro estivo che ha riscosso grande suc-
cesso e un “City camp” in collaborazione con ACLE 
(www.acle.it) nella settimana dal 22 al 26 agosto.
Vi aspettiamo per un nuovo anno di arte, musica 
e spettacolo. Per informazioni telefonare al numero 
335/1370195 oppure scrivere alla e-mail:
artespettacolobreganze@gmail.com

di Zanetti Roger

Via Maglio, 134/B - 36042 Breganze (Vicenza)
Cell.: 349 5368717 - e-mail: fogliato.pulizie@gmail.com

PULIZIE CIVILI - APPARTAMENTI - UFFICI - NEGOZI
PULIZIE VETRATE E SPAZI ESTERNI

Cineforum “G. Verdi”: Breganze Film Festival
La 42a stagione sociale del Cineforum Verdi si è aperta 
il 27 settembre con la novità del martedì come 5° gior-
no di programmazione a disposizione dei soci.
Oltre alla rassegna principale, i 2300 tesserati (per i 
ritardatari il martedì c’è ancora qualche tessera dispo-
nibile) potranno usufruire di molte proposte; la maggio-
re è il 1° Breganze Film Festival che prevede un film al 
mese nella domenica centrale.
Registi e attori verranno a presen-
tare le loro opere, incontrando gli 
spettatori per discutere e confron-
tarsi sulle pellicole presentate.
Il film vincitore sarà votato dal pub-
blico e si aggiudicherà il “Torcolato 
d’oro”, omaggio alla cultura e ai 
valori che rappresentano la nostra 
terra.
Grande successo sia per il film 
di apertura “Fiore”, con il regista 
Claudio Giovannesi e l’attrice pro-
tagonista Daphne Scoccia presenti 
in sala, sia per il secondo film, “Lo 
chiamavano Jegg Robot”, con la 

protagonista Ilenia Pastorelli e lo sceneggiatore Menot-
ti ospiti al Verdi.
Poiché il Breff è aperto anche ai non soci, vi aspettia-
mo come sempre numerosi le prossime giornate: il 18 
dicembre con “La ragazza del mondo” e il 15 gennaio 
con “La pelle dell’orso”.
Biglietti a 2 euro per i soci, 5 euro per i non soci.

on ili
BREGANZE, via Crosara 47 - 0445 873154 - www.hostariadonfi l i . i t
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Gli Alpini recuperano la statua del B. Bartolomeo
abato 17 settembre scorso, nel tardo pome-
riggio, il nostro capogruppo Luca veniva in-
formato che sul monte di Santa Lucia la statua 

del Beato Bartolomeo, posta all’interno del sacello, 
era stata decapitata. 
L’area, che come Gruppo 
Alpini abbiamo in gestione 
dal 1982, è sempre rimasta 
aperta e fruibile a chiunque 
e in questi anni, fortunata-
mente, non ha mai subìto 
particolari scorribande, se 
si esclude l’episodio dell’an-
no scorso, con lo sfregio del 
dipinto di Santa Lucia.
Anche in quella occasio-
ne ci siamo subito messi 
all’opera per riportare l’affresco al suo origina-
rio splendore. E lo stesso sarà fatto anche con 
la statua del nostro Beato Bartolomeo. I lavori di 
restauro, infatti, sono già iniziati e vi invitiamo 
tutti all’inaugurazione che si terrà sabato 
21 gennaio 2017 in occasione della tradizio-
ne ricorrenza di Nikolajewka. 

Quello che ci preme sottolineare è che, nonostante 
questi gesti gravi ed a dir poco… antipatici, non ab-
biamo pensato per un secondo di chiudere l’area al 
pubblico. Questo perché pensiamo non sia giusto 

che, per colpa di pochi teppi-
stelli, a rimetterci siano i tanti 
breganzesi e non che ama-
no e frequentano quel posto, 
godendo del suo incantevole 
sguardo su Breganze. Il solo 
costo per il restauro è sta-
to quantificato in 793 euro. 
Anche il tempietto oramai 
necessita di interventi di ma-
nutenzione straordinaria e va 
ritinteggiato; anche l’altare è 
stato aggredito dalla salsedi-

ne. Pensiamo di eseguire questi interventi nella pros-
sima primavera. Ad oggi abbiamo ricevuto 750 euro 
dall’Amministrazione Comunale e 200 euro offerti 
da privati, a cui va il nostro più sentito grazie.
Continuiamo e continuate ad amare e frequentare 
il tempietto: crediamo sia l’antidoto migliore contro 
incuria, maleducazione ed ignoranza.

S
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Via Fortelongo, 69 - 36030 Fara Vic. (Vi) Loc. S. Giorgio di Perlena
Tel. 0445 851350 - e-mail: idroberton@hotmail.it

TERMOIDRAULICA - CONDIZIONAMENTO
SOLARE TERMICO - ARREDO BAGNO

ASPIRAZIONE CENTRALIZZATA - MANUTENZIONI

Maurizio: 335 5429089 Girolamo: 335 1356274

Prestigioso riconoscimento al Col. Riccardo Cristoni
l sindaco Piera 
Campana e il grup-
po Alpini hanno fe-

steggiato il 21 novem-
bre scorso il prestigioso 
riconoscimento ricevu-
to dal Colonnello Ric-
cardo Cristoni, bregan-
zese di adozione da 
molti anni, per i risultati 
conseguiti alla guida di 
un reparto interforze a 
Farah, in Afghanistan.
Il Col. Cristoni è sta-
to insignito della 
Croce d’Argento al 
Merito dell’Esercito 
quando era comandante del 9° reggimento alpini 
de L’Aquila, per aver diretto, tra il settembre 2012 
e il marzo 2013, l’unità di supporto alla transizione 
sud “negli interventi di cinturazione e rastrellamento, 

sequestrando ingenti quantitativi di esplosivo e di armi, 
nonché garantendo la cattura di pericolosi esponenti 
dell’insurrezione, oltre a fornire aiuto e assistenza me-
dica alla popolazione locale”. (Ministero della Difesa)

I

Laboratorio
Via Astico, 56

36030 FARA VICENTINO (VI)

Tel. 0445/873192
Fax 0445/300692

www.marmidallalba.com
amministrazione@marmidallalba.com

Cassette Postali - Porte
Piani Cucina - Tavoli

Caminetti - Rivestimenti
Lavabi - Piatti Doccia
Scale - Decorazioni
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Quaderni Storici Breganzesi: un pozzo di memorie
er il numero 29 dei Quaderni Storici Bregan-
zesi si è scelto come simbolo il pozzo dei Pa-
gello del XIV secolo. La copertina ci illustra 

come da un pozzo emergano numerosi fatti, perso-
ne e storie passate.
Memorie, come quelle antichissime delle epigrafi 
latine breganzesi, che Chiara Pigato descrive nel 
saggio sul “Musaeum Lapidarium Vicentinum” del 
Faccioli; vicende, come quelle del gesuita “Padre Le-
onetto de Clivone”, di cui Manrico Ferrari ricostrui-
sce l’importante figura.
Modesto Brian e Domenico Zamboni ci riportano 
nel passato con “A filò con armonica e bastoni”, 
raccontandoci, con la solita brillantezza, di una lite 
ottocentesca tra giovani, per una questione di dan-
ze e di tose.
Renato Guglielmi propone una scheda di approfon-
dimento su “Sensari e Mediatori”, due professioni 
ormai scomparse.
Claudio Sperotto prosegue le sue ricerche sul pe-
riodo della Grande Guerra con “I soldati a Bregan-
ze nel 1916: un paese nelle immediate retrovie del 
fronte”. A Breganze la Strafexpedition ebbe un im-

P Quaderni Breganzesi 29

 Un pozzo 
di memorie Patrocinio

Comune  di Breganze

Dal pozzo della storia breganzese
continuano a emergere numerosi 
nuovi e interessanti documenti, 

ricordi di fatti e di persone...

Lapidarium

Liti da �lò 

Parola di Sensaro

Soldati, Generali 
e Tecnologia
durante la grande guerra

Padre Leonetto 
De Clivone

l'arrivo di Prosdocimi

Il discorso
di Virgilio Scapin

150 dell'Arma

Il ritorno  di Armido

M 60  MX 300

L'arte di Claudio

TOGETHER WE BUILD THE WORLD

Faresin Building S.p.A. 
Via della Meccanica 1 - 36042 Breganze, VI - Tel: +39 0445 300300 - www.faresinbuilding.com

Superstrada Pedemontana Veneta, Italia Water Tank di Najran, Arabia Saudita

Seguici su: 

GOMMISTA - AUTOFFICINA
Via dell’Artigianato, 38 - 36042 Breganze (Vicenza)

Telefono: 0445.300.475 - Fax: 0445.307.175
e-mail: ilpneumaticosrl@gmail.com

GOMMISTA - AUTOFFICINA
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Via Don Battistella, 28 - BREGANZE (VI)

Tel. 0445.300.844

M A R K E T

La Macelleria di Cesco e Loris snc

Via Don Battistella, 28 - BREGANZE (VI) - Tel. 0445.300.844

I commercianti e le aziende interessati
a pubblicizzare la propria attività o i propri prodotti

nel prossimo notiziario possono rivolgersi a

Grafiche Leoni sas - Tel. 0445.874.894 - Fax 0445.879.036 - e-mail: leoni@goldnet.it

 ENTRO E NON OLTRE VENERDÌ 19 MAGGIO 2017

patto importante sulla vita dei civili e dei militari. Il 
1916, come ricorda Ivone Fraccaro, fu anche l’anno 
in cui arrivò in paese Mons. Giovanni Prosdocimi.
Silvio Zenere propone poi il lavoro “Il laboratorio 
elettrotecnico di Breganze”, nel quale, attraverso un 
testo e una serie di splendide fotografie, si relaziona 
su un importante centro di riparazione militare qui 
presente nel 1918.
Tiziano Rizzato, in “150 Anni di Carabinieri a Bre-
ganze”, ricostruisce la presenza dell’Arma in pae-
se, attraverso i cambi di sede avvenuti nel corso dei 
decenni.
Piergiorgio Laverda sceglie di porre in evidenza 
due anniversari importanti per l’economia e il lavo-
ro a Breganze: i 60 anni della Laverda M 60 e i 30 
della MX 300.
Attraverso i testi di Manrico Ferrari e di Riccardo 
Bozzetto, si presentano una mostra e una serata de-
dicate a Virgilio Scapin.
Infine, il racconto “Il ritorno dal lager nazista”, in 
cui l’alpino Armido Cogo descrive le situazioni, gli 
incontri e i pericoli corsi durante il suo viaggio ver-
so casa dopo la prigionia in Germania. Proprio un 
pozzo di memorie questo quaderno!

Per il Gruppo di Ricerca Storica
Umberto Simonato
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Volley Towers Breganze
a Società Volley Towers ASD nasce nel settembre 
del 1979 e si affilia per la prima volta alla Fede-
razione Italiana Pallavolo nella stagione sporti-

va 1980/1981. Principio ispiratore e punto centrale 
della sua attività è l’insegnamento della pallavolo, 
vista quale pratica sportiva interpretata e vissuta co-
me servizio sociale ed educativo che, in un’ottica di 
collaborazione e di condivisione di obiettivi con le 
realtà locali in cui è presente, vuole essere occasione 
d’incontro tra persone che si riconoscono nei valo-
ri dello sport e nei suoi principi di lealtà, impegno, 
applicazione e rispetto. Allo scopo, pertanto, cerche-
remo di organizzare durante la stagione sportiva an-
che attività finalizzate alla socializzazione fuori dai 
campi di gioco. In tale ottica è in corso di definizio-
ne il progetto “Scuola e Sport”, che vuole essere un 
incentivo allo sviluppo della pratica sportiva nell’età 
scolare, sotto la guida di istruttori qualificati, e vuole 
garantire un corretto approccio all’attività motoria, 
con gli appropriati insegnamenti delle tecniche palla-
volistiche di base. L’attività delle nostre squadre viene 
svolta quest’anno nei Comuni di Breganze, Sarcedo 
e Fara, utilizzando le varie palestre per la nostra atti-
vità: Mini Volley (Elementari di Breganze), Under 12 

(Mirabella e Medie 
di Sarcedo), Under 
13 (Mirabella e Oratorio di Breganze), Under 14 
(Media di Sarcedo e Mirabella) ed Under 16 (San 
Giorgio di Perlena e Mirabella).
L’iscrizione prevede il versamento di una quota as-
sociativa che comprende il tesseramento alla FIPAV, 
la visita medico-sportiva, la partecipazione ai relativi 
campionati, il kit per l’allenamento e le partite.
Per qualsiasi informazione contattateci all’indirizzo 
e-mail: towersasd@gmail.com

TOWERS A.S.D.
Via S. Valentino, 64 - Breganze

L

Festa dello sport 2016
Mercoledì 28 dicembre - ore 20,30

Cinema Verdi - Breganze

Verranno premiati gli atleti e le società sportive 
che si sono contraddistinti nel corso dell’anno 
2015. Inoltre verrà presentato l’Annuario Sporti-
vo Breganzese 2015.
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Hockey Breganze: stagione da incorniciare
a stagione 2015/2016 è stata bellissima 
anche se il Breganze di A1 è stato elimi-
nato dal Viareggio ai quarti dei play off 

scudetto.
I rossoneri hanno giocato partite indimenticabili 
in campionato (primi fino a due giornate dal ter-
mine) e in Eurolega. Sono stati un gruppo che si 
è fatto veramente apprezzare. 
A fine campionato 7 atleti hanno cambiato ma-
glia, ma la società si è mossa bene e ha allestito 
una formazione promettente con nuovo tecnico 
Belligio; due stranieri, il catalano Vives e l’argen-
tino Posito, il viareggino D’Anna e il bassanese 
Zen che, con Sgaria, portiere di 18 anni (del vivaio), 
Mabilia e i confermati Dal Santo, Cocco e Gime-
nez, più i giovani, compongono il nuovo Breganze 
2016/2017, che giocherà il campionato di serie A1 
e anche l’Eurolega, portando il nome del nostro paese 
in tutta Europa. 
Sono state le ragazze a conquistare allori quest’anno, 
precisamente Campionato e Coppa Italia, vincendo 
tutte le partite disputate. Assieme a capitan Ghirar-
dello, Sartori, Caretta, Toffanin, Tamiozzo, Maniero, 
Galeassi, Lorenzato, Mion, Cracco. Allenatore Ovie-

do, dirigenti Castello e Agostini. Tra le giovanili terzo 
posto dell’Under 15 ai campionati italiani, quarto in 
Coppa Italia l’Under 17.
L’Under 15 ha vinto poi (12a volta) il Trofeo Dal Lago 
e ha disputato un importante torneo internazionale 
“Eurockey” in Spagna, approdando ai quarti di finale. 
Notevole il lavoro di promozione sportiva e culturale 
svolto dalla società con il progetto scuola e una serie di 
importanti conferenze sullo sport giovanile.

Hockey Breganze

L

Agenzia di Breganze

Via Riva, 2/A
Tel. 0445 300 330
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Agenti Principali:
Battocchio Severino - Rossetto Ezio
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Agenti:
Severino Battocchio - Ezio Rossetto

PARTITO DEMOCRATICO
BREGANZE

Il governo Renzi ha sbloccato il Patto di Stabi-
lità e l’Amministrazione Campana si è trovata a 
disposizione ben 850.000 euro che ha deciso 
di utilizzare per la costruzione di un Auditorium, 
pardon, “sala polifunzionale a uso delle scuole” 
come vogliono sia chiamata, nell’area degli ex 
magazzini comunali.

Il Partito Democratico di Breganze è fortemen-
te perplesso riguardo all’impellente necessità di 
quest’opera e anche rispetto alla scelta di spen-
dere tutto il denaro (850.000 euro) in un’unica 
soluzione.

Riteniamo che vi siano altre priorità per un pa-
ese dove comunque esistono già molte sale a uso 
pubblico (Aula Magna Elementari, Biblioteca, sa-
le Acli, Villa Savardo, ecc.). 

Piuttosto, dati i vincoli per spendere i soldi le-
gati all’edilizia scolastica, riterremmo più giusto 
utilizzarli direttamente nelle scuole, che necessi-
tano di vari interventi e che accolgono i nostri 
ragazzi ogni giorno. 

Ma soprattutto riterremmo giusto e doveroso 
chiedere direttamente ai Breganzesi quali siano 
le priorità per il nostro paese.

Ci è stato detto che sono le associazioni a vo-
lere fortemente quest’opera, ma quali sono que-
ste associazioni? 

Per quanto ci riguarda cercheremo il modo di 
coinvolgere i cittadini su questo tema affinché 
possa giungere la loro voce, come sempre ina-
scoltata da questa amministrazione, e possano 
decidere come verranno spesi i loro soldi.

Roberta Lievore
Capogruppo PD Breganze

robertalievoreconsigliere@gmail.com
338 4295199

SCELTE
CONDIVISE

Cari concittadini, visto il poco spazio a disposi-
zione, ci concentreremo su un’unica questione che 
riteniamo di rilevante importanza per il futuro del 
nostro paese. Nell’ultimo notiziario comunale ci era-
vamo lasciati parlando della scelta, a nostro avviso 
sciagurata, di avviare il progetto di un auditorium al 
posto degli ex magazzini comunali di via General 
Maglietta alla modica cifra di 850.000 euro. Ora 
alla sciagura si aggiunge sciagura, perché l’ammini-
strazione Campana ha stanziato ulteriori 350.000 
euro per il progetto portando il costo totale dell’ope-
ra previsto a 1.200.000 euro.

1.200.000 euro che derivano in gran parte da 
avanzi di bilancio del passato e quindi soldi accan-
tonati da tutti noi cittadini (cioè dalla “musina”, per 
intendersi), questo significa che, esattamente come 
successo per la nuova caserma dei carabinieri, la 
prossima amministrazione non potrà programmare 
alcuna opera pubblica rilevante.

1.200.000 euro per un auditorium, elegantemen-
te mascherato con il nome di “sala polivalente a 
prevalente uso scolastico”, che non può certo essere 
l’opera prioritaria per Breganze e se anche fosse 
veramente “prevalentemente” per la scuola, forse è 
meglio verificare che la scuola non abbia problemi 
più urgenti. Qualche mese fa, su nostra sollecitazio-
ne, è stato incaricato un tecnico per una verifica 
della staticità sismica delle scuole elementari di cui 
possiamo immaginare il risultato vista la vetustà 
dell’edificio; ora la domanda sorge spontanea: me-
glio investire 1.200.000 euro per un auditorium o 
meglio investirli nell’antisismica delle scuole dei no-
stri figli? E’ una questione di responsabilità : meglio 
dare una sede confortevole per le recite, il teatro, i 
concerti, le convention, o meglio dare una sede sicu-
ra ai figli dei breganzesi? Il Sindaco e i Consiglieri 
di maggioranza hanno già deciso cosa è più impor-
tante, ma secondo noi bisognerebbe porre questa 
domanda ai cittadini di Breganze.

Noi chiediamo e chiederemo con forza una con-
sultazione popolare per sapere se i breganzesi sono 
d’accordo con questa folle spesa.

Il gruppo Scelte Condivise Augura un
Buon Natale ed un Felice Anno Nuovo

Ass. Civica Scelte Condivise
sceltecondivise@gmail.com - 348-5298022

Graziano Rigon
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BREGANZE
ATTIVA

Cari cittadini, a conclusione di questo periodo desi-
deriamo portare alla vostra attenzione alcune scelte di 
responsabilità e di coerenza che ci hanno visti coinvol-
ti e che possono dimostrare ancora una volta, nero su 
bianco, quali sono le nostre convinzioni in materia di 
sviluppo urbanistico e di crescita culturale e sociale della 
nostra comunità. Il nuovo Piano degli interventi ha taglia-
to il traguardo dell’approvazione in Consiglio. Il docu-
mento contiene alcune scelte coraggiose: le aree prece-
dentemente destinate all’edificazione, sulle quali non si 
è manifestato interesse a costruire, sono state riportate 
ad area agricola o a verde di contesto urbano. Il PI ha 
inoltre accolto alcune importanti proposte urbanistiche, 
principalmente quella della Coop che permetterà la ri-
qualificazione di un’area di primaria importanza.  La pe-
requazione della Coop sarà in parte in denaro e in parte 
nella realizzazione di un semaforo intelligente all’incro-
cio. La scelta del semaforo è stata fortemente voluta da 
quest’Amministrazione per tutelare maggiormente la si-
curezza ciclopedonale in un punto molto importante per 
l’accesso al centro del paese. Un segnale significativo 
dell’Amministrazione, nell’accordo di perequazione con 
la Coop, è stato quello di defalcare le spese di abbatti-
mento e smaltimento degli edifici esistenti. Un chiaro e 
concreto incentivo al recupero di aree ed edifici non più 
utilizzati, in linea con il nostro programma elettorale che 
preventivava il consumo zero di suolo. Questo strumento 
potrà certamente incentivare altri recuperi da parte dei 
privati, ad esempio nell’area delle ex Laverda. Inoltre lo 
strumento perequativo si pone come una forma di risar-
cimento alla collettività per terreni che hanno in passato 
acquistato notevole valore nel passaggio da agricolo a 
edificabile. Anche la realizzazione di una sala polifun-
zionale ad uso delle scuole e delle associazioni rientra 
nella visione di nuovi spazi da mettere a servizio della 
collettività.  Dopo una serie di interventi di manutenzione 
agli edifici scolastici, si prospetta ora un nuovo spazio, 
tenendo anche conto che la Secondaria di Breganze ha, 
da alcuni anni, l’indirizzo musicale. La sala polifunziona-
le potrà essere utilizzata anche per dare ospitalità alle 
tante iniziative culturali che evidenziano la vivacità delle 
associazioni breganzesi. Vivacità che tanti altri Comuni 
limitrofi ci invidiano. 

Cogliamo l’occasione per rivolgere  a tutti i 
breganzesi il cordiale augurio di Buone Feste.

Il Gruppo Consiliare
Breganze Attiva

RINNOVAMENTO
PER BREGANZE

Cari concittadini, la maggioranza di sinistra 
amministra il nostro paese da due anni e mezzo 
e nei precedenti notiziari abbiamo già dato con-
to di come abbia tirato a campare in tutto questo 
tempo, con poca convinzione e molta approssi-
mazione, producendo consistenti ritardi anche 
nell’attuare progetti già avviati e definiti dalla 
precedente Giunta. 

Finalmente dovremmo vedere l’approvazione 
della variante dell’ex consorzio agrario, sebbe-
ne venga in parte peggiorata la proposta origi-
naria, che a grandi linee prevedeva più pere-
quazione, più parcheggi a uso pubblico (quindi 
a servizio del Cineforum) e una rotatoria con se-
maforo pedonale - soluzione più sicura di un in-
crocio semaforico e meno inquinante, posto che 
le maggiori emissioni si hanno proprio quando le 
macchine sono ferme ai semafori. 

Considerato che un nuovo supermercato di 
medie dimensioni porterà con sé un inevitabile 
aumento del traffico, riteniamo che il tema della 
viabilità non sia stato affrontato con la dovuta 
attenzione. 

Sul tema dell’IPAB chiediamo che il Sindaco 
informi la cittadinanza, in modo trasparente, sui 
progetti che sta valutando. 

Su fronte della SPV, i cantieri sembrano quasi 
fermi. Teniamo a precisare che questo non di-
pende (una volta tanto) dal primo cittadino di 
Breganze, il quale per contro manifesta una 
evidente incapacità nel portare avanti le istan-
ze volte ad ottenere modifiche o miglioramenti 
progettuali. 

Una piccola dimostrazione sullo “spessore de-
mocratico” della maggioranza l’abbiamo avuta 
invece in occasione della modifica del regola-
mento comunale, che nega al nostro gruppo con-
siliare - votato da più di 1300 elettori - la possibi-
lità di presentare autonomamente delle mozioni. 
Niente male per degli amministratori che - a pa-
role - si ispirano ai più alti valori della politica!
Visto il periodo natalizio che si avvicina ci limi-
tiamo (un po’ a fatica) nelle critiche all’attuale 
Giunta e porgiamo a tutti voi i più fervidi 
auguri di serene festività natalizie.

RINNOVAMENTO PER BREGANZE
Silvia Covolo - Ivan Dalla Valle
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Quest’anno abbiamo scelto di sostenere...


